



7 Pièces

350 m²

Réf. 016673-BOSCHI26110

6 990 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Région Maussane-les-Alpilles Visite virtuelle 3D immersive disponible sur notre site internet. A quelques minutes de l'emblématique village du Paradou, au coeur des Alpilles et des essences enivrantes qui les compose, nous vous présentons cette Propriété d'exception et son Mas rénové d'environ 350 m² qui dispose d'un confort optimal enveloppé par l'authenticité de ce lieu unique et préservé. Entre luxe et authenticité, ce Mas établit sur un domaine d'environ 4 hectares saura vous plonger au coeur de l'art de vivre en Provence, une ode à l'élégance. Vous apprécierez également son sublime parc ...

Maussane-les-Alpilles arealmmersive 3D virtual tour available on our website. Just a few minutes from the emblematic village of Paradou, in the heart of the Alpilles and its enchanting landscapes, we present this exceptional property and its renovated Mas of around 350 sqm, offering optimal comfort wrapped in the authenticity of this unique, unspoilt setting. Nestled on a 4-hectare estate, this Mas offers a blend of luxury and authenticity, immersing you in the art of living in Provence, an ode to elegance. You'll also appreciate its sublime landscaped grounds, with their many intimate, ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

